
中信证券

程杰

感谢证券时报社！ 感谢证券监管部门！ 保荐制度的建立，让保荐工作的

专业和价值为市场所尊重和认同。在多了一份责任和压力的同时，也让保荐

代表人有机会成为投行中的明珠。

要珍惜自己，珍爱自己的职业；同时也要尊重市场，尊重监管，要有敬畏

之心。

我们不再是我们，我们依然是我们！

保荐制度从

2004

年实施至今，证券市场发生了很大变化，新情况、新问

题层出不穷，保荐代表人队伍持续更新，知识结构和综合素养也不断提高。

我们依然是我们，我们一定要不忘初心，牢记使命，坚守底线、做好资本市场

第一道门的把关人，挖掘更多有价值的企业，繁荣我们的资本市场，使金融

更好地服务于实体经济。

最后，再次感谢证券时报社举办的这次活动！

中信建投证券

常亮

此次能够荣获“最受尊敬的保荐代表人”称号，我感到非常荣幸。

首先要感谢证券时报及评委会对我本人及所在中信建投投行业务团

队的认可。 感谢公司领导、我们客户一贯的大力支持。

本次获奖某种意义上不仅是我的个人荣誉，更是我们团队同仁们上下

齐心、奋发努力拼得的成绩。 一直以来，我始终为自己身处中信建投证券这

一不断追求卓越的平台感到自豪，为身边能有一群有共同价值追求和奋斗

目标的同行者感到骄傲。

从事投资银行业务近二十年，客户们的信任与支持一直是鞭策我前行

的动力源泉。 本次获奖于我而言既是认可，更是激励。 未来，我和我的团队

将继续坚守初心，保持一如既往地勤勉专注，以实际行动持续为客户提供

专业的服务。

国泰君安证券

蒋杰

作为一名在国泰君安投行一线奋战十余年的老兵，能够获得“最受尊敬

的保荐代表人”这个奖项，我深感荣幸。

过去十年，中国资本市场风云激荡。 而作为资本市场不断创新、不断变

革的践行者，既心怀敬畏又常怀感恩，能够获得诸多客户和同仁的认可是最

大的褒奖。 未来，我将恪尽职守，以诚为本，继续践行国泰君安“金融服务创

造价值”的使命，服务客户，服务中国资本市场！

海通证券

刘赛辉

我很荣幸当选为“最受尊敬的保荐代表人”。感谢证券时报，感谢上市公

司的厚爱， 你们的选择永远是我奋斗的动力！ 感谢海通证券对我多年的培

养，感谢领导和同事们对我一贯的关爱与支持。在海通证券这样优秀的投行

工作，是我的无上光荣。

2007

年我开始在海通证券投资银行部工作。

12

年来，一直扎根企业第

一线，服务企业上市、再融资、并购重组等资本运作，全力支持企业做专做

优做大做强，践行资本为实体经济服务的宗旨与责任，执行了三江购物

+

阿里巴巴战略合作、继峰股份收购德国

Grammer

等多个首发、并购、再融

资项目。

“雄关漫道真如铁，而今迈步从头越”。上市公司是中国实体经济的模范

代表，上市公司强则中国实业强，我愿以此次机会为新的起点，坚守本业勤

奋学习，一如既往地服务企业的发展壮大、做优做强，为中国经济高质量发

展尽一份绵薄之力，在金融服务的道路上继续寻梦、追梦、圆梦。

广发证券

龚晓锋

感谢证券时报，感谢上市公司各位评委，很荣幸当选“最受尊敬的保荐

代表人”！

感谢广发证券的培养，感谢领导和同事的支持，感谢上市公司客户对我

工作的理解！ 获得这份殊荣，将鞭策我继续履行好“保荐代表人”的责任和

义务。

我

2001

年进入广发证券投资银行部工作， 从事投资银行业务已有

18

年，长期服务企业的

IPO

上市、再融资、并购重组等资本运作。 近年来，负责

并签字保荐完成了久远银海、 爱乐达和天邑股份等公司的

IPO

项目以及多

家公司的再融资和并购项目。

作为为实体经济服务的金融从业者， 我将继续坚守保荐工作的责任和

义务，努力服务我国的实体企业做优做强，为中国经济向“高质量发展”贡献

力量。

长江证券

蒋庆华

很荣幸获得证券时报颁发的“最受尊敬的保荐代表人”奖项。

我想，对于一个保荐代表人，怎样称得上“最受尊敬”？ 应该不只是做了

多少项目，带来了多少保荐收入，而更应该是做好了以下几方面：一是，忠实

勤勉地履行保荐责任，给市场的投资者提供了真实准确完整的企业信息，帮

助投资者更好地决策；二是，监督指导企业的规范运作，为客户的健康发展

出谋划策，赢得客户的尊重和信任；三是，选择优质的客户，让社会资源更好

地配置在合适的领域。

一直以来，社会对于我们这个职业多有误解，实际上，我们绝大多数保

荐代表人都秉承着良好的职业操守， 都希望在工作中寻找到社会意义和价

值感，工作得越久，这种愿望越纯粹、越强烈。虽然实际工作中确实面临一些

艰难平衡，但是希望自己不忘初心，愿与同行者共勉。

长城证券

何东

感谢证券时报、 评委会评选并授予我这么一个沉甸甸的奖项！ 一路走

来，我远没有想象中的勤奋和努力，却收获了太多的惊喜和幸运。

其次，感恩长城证券及公司领导的指导，感恩公司平台的历练和培养；

再次，感谢客户坚定的支持和信赖，我们会做得更好；最后，感激全体项目团

队成员的拼搏与奉献，谢谢你们都成就了最好的自已，这份荣誉，属于我们

共有。

我们正身处一个平凡而伟大的时代，投行

12

年，我们一直风雨兼程在

路上。对市场与法治，我们始终心怀敬畏之心；对于客户，我们始终牢记责任

与重托。

苏轼说：“春未老，诗酒趁年华”。

2019

年，让我们载着资本市场的强国

之梦，一起乘风破浪，扬帆远航！

华泰联合证券

吕洪斌

手握签字权，作为企业上市的重要中介，保荐代表人要对客户负责、对

市场和投资者负责、对团队负责，这是对业务能力与责任心的考验。 尽管保

荐代表人的专业能力是靠时间、靠一个个项目慢慢积累和提升的，但在我看

来， 经验与资历并不是每次保荐工作的通行证， 每个项目都各有特点与难

点，因此每一次工作我都会以百分之两百的精力投入。

多年来的保荐工作中，我相信是这三个“坚持”让我在岗位上有些许成

绩：首先，坚持做正确的事情，以正确的价值观把握方向，以极度的责任感保

证项目质量；第二，坚持做专业的事情，以专业的态度和长期积累的知识作

出精准判断；第三，坚持做有把握的事情，企业上市不是放手一搏的尝试，胸

有成竹才能将试错成本降到最低，从而保证严格审核下的高通过率。

国金证券

李维嘉

保荐代表人，作为企业与资本市场之间衔接的核心微观个体，大多在相

对自由的职业框架内，以绝对自律的严苛标准，行走于钢索之上。

他者眼中思如泉涌、 口若悬河的表象背后， 实则为苦行僧一般披星戴

月、风雨兼程的自我修炼。 高压、忙碌、奔波的常态之下，保荐代表人们时常

面临诸多挑战与困境，正因怀有一份如履薄冰的敬畏与责任，才能在坚持中

立、秉承原则的前提下突出重围，完成一个又一个“不可能”。

从业十余年，我与团队成员们帮助许多优秀的企业登陆资本市场。更值

得欣慰的是，这些企业在我们持续帮助下，借助资本的力量不断发展壮大，

成为各自行业领域优秀的主心骨。而今，有幸能获得业界权威媒体加持的这

份殊荣，让我由衷感到骄傲与自豪！感谢证券时报，感谢国金证券，更感谢上

市公司的认可。未来，我将用更多的热忱与专业，为市场的发展添砖加瓦，贡

献自己的一份力量！
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